

PARTIR EL PAN

El origen de este gesto en nuestra Eucaristía lo conocemos todos. La cena judía, sobretodo la pascual, comenzaba con un pequeño rito: el padre de familia partía el pan para repartirlo a todos, mientras pronunciaba una oración de bendición a Dios.

Este gesto expresaba la gratitud hacia Dios y a la vez el sentido familiar de solidaridad en el mismo pan. Muchos hemos conocido cómo en nuestras familias el momento de partir el pan al principio de la comida se consideraba como un pequeño pero significativo rito. Como el que se hace solemnemente cuando unos novios parten el pastel de bodas y los van repartiendo a los comensales que los acompañan.

Cristo también lo hizo en su última cena: "Tomó el pan, dijo la bendición, lo partió y se lo dio...". Más aún: fue este el gesto el que más impresionó a los discípulos de Emaús en su encuentro con Jesús Resucitado. "Le reconocieron al partir el pan". Y fue este el rito simbólico que vino a dar nombre a toda la celebración Eucarística en la primera generación.

Primer significado de este gesto: el Cuerpo "entregado roto" de Cristo

La fracción del pan puede tener, ante todo, un sentido de cara a la Pasión de Cristo. El pan que vamos a recibir es el Cuerpo de Cristo, entregado a la muerte, el Cuerpo roto hasta la última donación, en la Cruz. En el rito bizantino hay un texto que expresa claramente esta dirección: "se rompe y se divide el Cordero de Dios, el Hijo del Padre; es partido pero no se disminuye: es comido siempre, pero no se consume, sino que a los que participan de él, los santifica".

Segundo significado: Signo de la unidad fraterna

Misal Romano explica: "por la fracción de un solo pan se manifiesta la unidad de los fieles" (IGMR 48) "el gesto de la fracción del pan que era el que servía en los tiempos apostólicos para denominar la misma Eucaristía, manifestará mejor la fuerza y la importancia del signo de la unidad de todos en un solo pan y de la caridad, por el hecho de que un solo pan se distribuye entre hermanos" (IGMR 283).

LECTURAS DEL DOMINGO, 15 de julio: XV del Tiempo Ordinario, ciclo B

Am 7, 12-15: *"Ve y profetiza a mi pueblo".*

Sal 84: *"Muéstranos, Señor, tu misericordia y danos tu salvación".*

Ef 1, 3-14: *"Nos eligió en la persona de Cristo, antes de crear el mundo".*

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 6, 7-13

Llamó a los Doce y los fue enviando de dos en dos, dándoles autoridad

sobre los espíritus inmundos. Les encargó que llevaran para el camino un bastón y nada más, pero ni pan ni alforja, ni dinero suelto en la faja; que llevasen sandalias, pero no una túnica de repuesto. Y añadió: —Quedaos en la casa donde entréis, hasta que os vayáis de aquel sitio. Y si un lugar no os recibe ni os escucha, al marcharos sacudíos el polvo de los pies, para probar su culpa. Ellos salieron a predicar la conversión, echaban demonios, ungían con aceite a muchos enfermos y los curaban.

Palabra del Señor.

COMENTARIO: <<LO QUE NO DEBEMOS LLEVAR>>

El incidente narrado por Marcos es atractivo. Cuando Jesús envía a sus discípulos a prolongar su misión, no piensa en lo que deben llevar consigo, sino precisamente en lo contrario: lo que no deben llevar.

El estilo de vida que les propone es tan desafiante y provocativo que pronto las generaciones cristianas lo suavizaron. ¿Qué hemos de hacer hoy con estas palabras de Jesús?, ¿borrarlas del evangelio?, ¿olvidarlas para siempre?, ¿tratar de ser también hoy fieles a su espíritu?

Jesús pide a sus discípulos que no tomen consigo dinero ni provisiones. El «mundo nuevo» que él busca no se construye con dinero. Su proyecto no lo sacarán adelante los ricos, sino gente sencilla que sepa vivir con pocas cosas porque han descubierto lo esencial: el reino de Dios y su justicia.

No llevarán siquiera zurrón, al estilo de los filósofos cínicos que llevaban colgando del hombro una bolsa donde guardaban las limosnas para asegurarse su futuro. La obsesión por la seguridad no es buena. Desde la tranquilidad del bienestar no es fácil crear el reino de Dios como un espacio de vida digna para todos.

Sus seguidores irán descalzos, como las clases más oprimidas de Galilea. No llevarán sandalias. Tampoco túnica de repuesto para protegerse del frío de la noche. La gente los debe ver identificados con los últimos. Si se alejan de los pobres, no podrán anunciar la Buena Noticia de Dios a los más necesitados.

Para los seguidores de Jesús no es malo perder el poder, la seguridad y el prestigio social. Puede ser una bendición si nos conduce a una vida más fiel a Jesús. El poder no transforma los corazones; la seguridad del bienestar nos aleja de los pobres; el prestigio nos llena de nosotros mismos.

Jesús imaginaba a sus seguidores de otra manera: liberados de ataduras, identificados con los últimos, con la confianza puesta totalmente en Dios, curando a los que sufren, buscando para todos la paz. Sólo así se introduce en el mundo su proyecto.

José Antonio Pagola



Dice el Papa Benedicto XVI: El hombre se realiza plenamente cuando hace la voluntad de Dios 27/06/2012 - 10:12 am.-

Esta mañana, durante la Audiencia General de los miércoles, el Papa Benedicto XVI lamentó que en ocasiones el hombre crea tener el poder de Dios, por eso recordó que la plena realización está en hacer la voluntad del Padre sirviendo con caridad a los demás.

Dice nuestro Obispo: Las vacaciones de verano son un tiempo propicio para el descanso y para abandonarnos en Dios a través de la meditación. Meditar quiere decir "hacer memoria" de lo que Dios ha hecho, no olvidar sus numerosos beneficios (cfr. Salmo 103, 2). San Agustín compara la meditación sobre los misterios de Dios con la asimilación de los alimentos y usa un verbo recurrente en toda la tradición cristiana *rumiar*. Frecuentemente nos fijamos sólo en las cosas negativas; debemos retener en nuestra memoria también las cosas positivas, los dones que Dios nos ha concedido y sigue concediendo; estar atentos a los signos positivos que vienen de Dios y recordarlos.

Presentan el Año de la Fe: Ocasión para redescubrir alegría del encuentro con



Cristo 21/06/2012 - 09:59 am .- El Presidente del Pontificio Consejo para la Nueva Evangelización, Mons. Rino Fisichella, presentó esta mañana en la Santa Sede el Año de la Fe, convocado por el Papa Benedicto XVI del 11 de octubre de 2012 al 24 de noviembre de 2013 como una ocasión para "volver a descubrir el camino de la fe" y resaltar "el entusiasmo renovado del encuentro con Cristo".

Mons. Fulton Sheen, primer sacerdote telepredicador de EEUU, a un



paso de los altares 30/06/2012 - 02:32 pm .- El Papa Benedicto XVI reconoció la heroicidad de virtudes y declaró venerable a Mons. Fulton Sheen, Arzobispo Emérito de Rochester, uno de los sacerdotes más representativos de Estados Unidos por su ardua labor evangelizadora a través de la radio y la televisión.

Móvil de D. Enrique 699320057

Correo electrónico padrenrique@hotmail.com

**HOJA VOLANDERA
PARROQUIAS DE TORANZO**

Domingo XIV del Tiempo Ordinario. 08/07/2012

Intenciones de Misa: este fin de semana y el otro:

Prases Sábado **07** no hay Misa (novena del Carmen)

Viernes **13** a las 19:00 horas **Misa en Cillero**

4º Aniv Serafín Puente Liaño (Finito)

Sábado **14** no hay Misa (novena del Carmen)

Villegar Sábado **07** no hay Misa (novena del Carmen)

14 no hay Misa (novena del Carmen)

Borleña Sábado **07** no hay Misa (novena del Carmen)

14 no hay Misa (novena del Carmen)

Esponzués Domingo **08** **Isabel Buenaga Díaz**

Sábado **14** a las 19:00: funeral **José M^a Bustamante Sanjosé**

Domingo **15**

Corvera Domingo **08**

15

Quintana Domingo **08**

15

Castillo Domingo **08**

El día 13 de julio, viernes, comienza la Novena a la Virgen del Carmen en Castillo Pedroso. Quitando los domingos que se celebrará a las 13:00, y el 16 que no habrá misa, habrá D.m. misa todos los días a las 20:00 horas. El primer día, confesiones a las 19:30 horas.

Viernes **13** Luis Ortiz, esposa y nieto

Sábado **14**

Domingo **15** Adoración Martínez Ruiz (Dora)

